

Begründung:

Die Corona-Pandemie stellt nahezu alle gesellschaftlichen Bereiche vor gewaltige Herausforderungen. Wir dürfen uns als Rhein-Sieg-Kreis bei der Bekämpfung der wirtschaftlichen Folgen nicht alleinig auf Land und Bund verlassen. Die Krise hat vor allem im Bereich der Digitalisierung enorme Versäumnisse der letzten Jahre offenbart. Es ist daher nur folgerichtig, dass der Rhein-Sieg-Kreis ein eigenes Innovationsprogramm auflegt und damit regionale Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung betreibt. Neben dem Bereich Digitalisierung sollen mit dem Innovationsprogramm Projekte des Klimaschutzes unterstützt werden, da auch dies ein langfristiges und strategisches Zukunftsfeld für unseren Kreis darstellt.

Aus dem zu erwartenden Haushaltsüberschuss des Haushaltsjahres 2019 kann das Innovationsprogramm finanziert werden. Bezogen auf die gesamtwirtschaftliche Betrachtung wird diese Investition einen positiven Wertschöpfungsbeitrag für unsere Region haben und gleichzeitig die Themen Digitalisierung und Klimaschutz voranbringen.